

Argelia Aceptó Recibir a los Refugiados Latinoamericanos

Buenos Aires, 10 de octubre (AFP).—Tras 3 días y medio de incertidumbre, finalizó el episodio abierto con la ocupación de la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados por un grupo de latinoamericanos.

El caso comenzó el miércoles a las 10:30 horas locales (13:30 GMT), cuando los refugiados ingresaron a la oficina del organismo de la ONU, en el octavo piso de un céntrico edificio, se apoderaron del local y retuvieron como rehenes a los 13 empleados presentes.

Apenas conocida la aceptación temporaria de Argelia para recibirlos, el consejero jurídico del Alto Comisionado, John Kelly, escoltó al grupo de 8 hombres y 2 muje-

res, 9 chilenos y un brasileño, más sus familiares, hasta embarcarlo en un avión rumbo a Europa.

El caso comenzó el miércoles a las 10:30 horas locales (13:30 GMT), cuando los refugiados ingresaron a la oficina del organismo de la ONU, en el octavo piso de un céntrico edificio, se apoderaron del local y retuvieron como rehenes a los 13 empleados presentes.

Antes de caer sobre Buenos Aires la primera noche de espera, el grupo que tomó el título de Comité de Refugiados Chilenos y Latinoamericanos liberó a las 7 mujeres, en tanto retuvo a los 6 hombres "por razones de seguridad".

Esa misma madrugada, una crisis de epilepsia sufrida por uno de los rehenes produjo un principio de alarma, que finalizó con la liberación del enfermo por el médico enviado para atenderlo.

Antes de ser aceptados como refugiados en Argelia los sudamericanos decidieron iniciar una huelga de hambre.

En un nuevo comunicado los ocupantes anunciaron que no permitirían la entrada en el edificio de víveres destinados a ellos o a sus rehenes mientras no progresaran sus negociaciones.

Los refugiados pedían salir de Argentina a un país que cumpliera las normas internacionales aplicables a su situación.

ULTIMAS NOTICIAS

Los Refugiados que Ocuparon Oficinas de la ONU en Buenos Aires, Llegaron a Roma

ROMA, 11 de octubre (A.F.P.) — El grupo de refugiados que ocupó la oficina de las Naciones Unidas en Buenos Aires llegó hoy al aeropuerto romano de Fiumicino a las 15.33 horas GMT, a bordo de un avión de la compañía Alitalia.

Un vocero del grupo de latinoamericanos dijo que la ocupación de la oficina del alto comisionado en Buenos Aires tuvo por objeto llamar la atención de la opinión pública mundial sobre el problema de los refugiados.

El grupo ocupó los locales desde el miércoles y retuvo hasta ayer, viernes, a cinco rehenes en su poder.

Los refugiados seguirán viaje hacia Argelia, país que resolvió acordar al grupo un asilo temporal después que varios otros países rehusaron recibirlos.

El vocero, que no quiso identificarse, señaló que "fuimos considerados no como seres humanos sino como un medio de propaganda por los funcionarios de las Naciones Unidas.

"Decidimos abandonar Argentina, añadió, porque ya no nos sentíamos seguros.

"Preferimos pedir asilo a un país que estuviera en situación de asegurar nuestra salvación", indicó.

"Nuestro gesto no es un

acto de terrorismo ni de piratería, sino solamente una manifestación para sensibilizar a la opinión pública sobre nuestros problemas", precisó.

"Queremos que la prensa recuerde este problema y que en cambio olvide la acción a la que debimos recurrir para salir de una situación insostenible", dijo el vocero.

"Deseamos subrayar que nuestra acción no estuvo dirigida contra el gobierno argentino, sino contra las Naciones Unidas", precisó.

"En Argelia tenemos la intención de trabajar y de llevar una vida pacífica, digna de seres humanos", concluyó.